

Editorial



Cumpliendo con el compromiso asumido en el año 2005, nos encontramos ante un nuevo evento de las *Jornadas Internacionales de Salud Pública* propiciando, con la publicación especial de la **Revista de la Escuela de Salud Pública**, la divulgación de las actividades profesionales y científicas de quienes se encuentran interesados en esta temática.

Al igual que en el año anterior, el interés en participar tanto de los científicos como de los profesionales del equipo de salud, muestra el reconocimiento de los mismos hacia este espacio de expresión y de encuentro.

El desafío de las *II Jornadas Internacionales de Salud Pública* surge con la inquietud de fortalecer y expandir nuestro compromiso con la comunidad y con los profesionales, anhelando alentar la comunicación y la creación de nuevos vínculos entre los participantes, y con el fin último de promover las actividades científicas en Salud Pública.

La participación de conferencistas de reconocidas trayectorias seguramente enriquecerá los saberes de los participantes, y el intercambio de ideas será la guía para recorrer el mejor camino en beneficio de la comunidad toda.

Finalmente a través de la editorial, quede nuestro agradecimiento a la valiosa colaboración e inestimable ayuda de autoridades, profesionales y amigos que desinteresadamente han contribuido a la realización de este evento.

Prof. Dr. Juan Carlos Estario